



BOLETÍN 043 ->>

Implementar educación a través del curriculum por competencias y la preparación de profesores para este reto uno de los logros académicos más importantes del CEM

La consolidación del CEM Oriente y remodelación del plante sede otro de los logros más importantes.

El Centro de Educación Media de la UAA ha mantenido la calidad educativa en un nivel de excelencia, aún cuando la matrícula se duplicó prácticamente de un año a otro, lo cual es motivo de orgullo y merece un reconocimiento para la plantilla docente que integra este centro, expresó el rector Mario Andrade Cervantes al asistir al segundo informe de actividades del decano del CEM Juan José Shaadi Rodríguez.

Andrade Cervantes comentó que en el 2010 la oferta educativa de este centro se ubicaba en 495 alumnos, mientras que para el 2012 se recibieron en los planteles Central y Oriente 945 estudiantes, lo cual representó un gran reto para la comunidad del Centro de Educación Media que ha logrado mantener los estándares de calidad en los mejores niveles a pesar de este incremento sin precedentes.

Apuntó también que el bachillerato de la UAA se ha distinguido por mantener un nivel de eficiencia terminal muy elevado, llegando al 83% de los alumnos que tras haber iniciado su preparación, concluyen satisfactoriamente sus estudios de nivel medio superior, lo cual es un gran logro, debido a los altos índices de deserción que se mantienen en el país.

Durante la presentación de este segundo informe, Juan José Shaadi Rodríguez sostuvo que uno de los logros académicos más importantes es la implementación del curriculum por competencias, tras la revisión que se hizo del plan de estudios y en cumplimiento a las nuevas normas educativas a nivel federal; en este sentido explicó que se han capacitado más del 80% de los profesores de todas las áreas que ya cuentan ahora con el diplomado de competencias básicas para la docencia.

Por otra parte, el decano del Centro de Educación Media destacó la modernización de la infraestructura, tanto con la construcción del plantel Oriente que ha sido concluido en su totalidad, además de la remodelación del auditorio del plantel Central, la rehabilitación de aulas, instalación de velaría y construcción de nuevas áreas deportivas, aspectos que mejoran el aprovechamiento de los alumnos en su desempeño diario.

Shaadi Rodríguez destacó también los logros que han obtenido los estudiantes del CEM UAA, quienes han participado en actividades como las olimpiadas de biología, química y otros concursos relacionados con las matemáticas, la física y las ciencias sociales; en este sentido refirió la medalla de bronce obtenida a nivel internacional por Eugenio Pérez Molphe Montoya, además de los destacados lugares que han obtenido otros estudiantes en las olimpiadas nacionales.

El decano del Centro de Educación Media comentó que existen nuevos retos en el 2013, como la



## Mantiene CEM UAA excelencia académica aún cuando su matrícula se ha duplicado

consolidación del curriculum por competencias, ya que los alumnos de la primera generación con esta modalidad serán evaluados por primera vez en el PREEXANI II; que realiza el IEA en el mes de mayo; y del que se obtendrán importantes indicadores que permitirán reforzar o modificar este sistema.

